

40 Jahre Fahenschwenker

Schützen sind stolz auf diese muntere Abteilung



Besonderen Grund zum Feiern haben in diesem Jahr unsere Fahenschwenker, auf die wir zu Recht stolz sein können. Ein nicht alltägliches Hobby über 40 Jahre zu bewahren ist ein guter Grund dafür. Zudem stellt das Fahenschwenken nicht nur die Akrobatik und den gekonnten Umgang mit der Fahne dar, sondern ist auch eine uralte Tradition.





Karl-Heinz Verhoff ist es zu verdanken, dass es diese Gruppe innerhalb unserer Bruderschaft gibt. Gerade in den letzten Jahren machte die Truppe unter Leitung von Daniel Mertensotto bis in die Bundesebene von sich reden und feierte viele große Erfolge. Selbst zum Jubiläum lässt es sich die Gruppe nicht nehmen, und leistet neben den Auftritten zum eigenen Schützenfest noch am Sonntagabend einen Beitrag im Bibeldorf mit dem aktuellen Showprogramm „Die Schöpfung“. Auch allen ehemaligen Leitern und

Mitgliedern sei großer Dank und Respekt gesagt. 40 Jahre ist es gute Tradition, dass die Fahnen für die Gruppe in Eigenregie gebaut werden und stets finden immer wieder Kinder und Jugendliche den Weg in die Abteilung.





